
ПРОТОКОЛ № 7
заседания управляющего совета муниципального автономного 
образовательного учреждения Центр развития ребенка -  детский сад

дошкольного 

от 07.05.2024

ПРИСУТСТВОВАЛИ:
ПРИСУТСТВОВАЛИ:

Осииова Е.Ю. -председатель управляющего совета, родитель;
Руцкая А.Л. -  член управляющего совета, директор;
Заенчиковская А.А. - член управляющего совета, родитель;
Горячкина Л.С.- член управляющего совета, родитель;
Крутилёва И.Ю. член управляющего совета, родитель 
Фрумузаки В.В. - член управляющего совета, воспитатель;

Киреева А.В. - член управляющего совета, родитель;
Левина О.М. - член управляющего совета, родитель;
Седых Т.П. -  член управляющего совета, воспитатель;
Кузьминчук Е.В., член управляющего совета, зам.директора;
Козакова Е.М., член управляющего совета, педагог - психолог;

Отсутствовали:
Черипенко Л.П.- представитель учредителя, начальник управления 

образования администрации г. Покачи
Наибова Х.Ж., член управляющего совета, родитель;
Киреева А.В. - член управляющего совета, родитель;

Горячкина Л.С - член управляющего совета, родитель 
Присутствующие: Самсонова Ю.В., заместитель директора

Вопррсы:

1.Подведение итогов работы управляющего совета за 
2023-2024 учебный год. Отчет комиссий о проделанной 
работе.

2.Подготовка учреждения к новому 2024-2025 учебному 
году. Утверждение плана подготовки к новому учебному 
году.
3. Итоги выполнения образовательных программ. 
Результаты анкетирования родителей (законных 
представителей) по вопросам удовлетворенности 
работой учреждения.
4. Рассмотрение плана финансово -  хозяйственной 
деятельности на 2024 год (с внесенными изменениями).

Е.Ю. Осипова, председатель 
управляющего совета

Ю.В. Самсонова, заместитель 
директора

Е.В. Кузьминчук, зам. 
директора

Граф Л.Р., главный бухгалтер

Ход заседания
1.По первому вопросу
Слушали: Осипову Е.Ю. которая рассказала об итогах работы Управляющего совета за 
202243-2024 учебный год. Отметила, что все запланированные мероприятия были 
проведены. Поблагодарила всех членов Управляющего совета за плодотворную работу. 
Возникающие проблемы и вопросы обсуждались на заседаниях по мере поступления 
Выступили:
- Халилбагинова Д.М. -  предложила одобрить итогах работы Управляющего совета за
2023-2024 учебный год.
Решили: Одобрить итогах работы Управляющего совета за 2024-2025 учебный год.

Голосование: единогласно



2.По второму вопросу
Слушали: Самсонову Ю.В.. рассказала о запланированных мероприятиях на 2024- 2025 
учебный год. Предложила на согласование план по подготовке к новому учебному году
2024-2025.
Выступили: - Осипова Е.Ю.. -  Предложила согласовать план по подготовке МАДОУ ЦРР -  
д/с к новому 2024-2025 учебному году.
МАДОУ Ц РР-д/с.
Решили:
Согласовать план по подготовке МАДОУ ЦРР -  д/с к новому 2024-2025 учебному году.
3.По третьему вопросу
Слушали: Кузьминчук Е.В., заместителя директора, которая рассказа о специфике 
дошкольного детства
Содержание образовательных программ в ДОУ реализуется в процессе:
- организованной образовательной деятельности;
- образовательной деятельности, осуществляемой в ходе режимных моментов;
- самостоятельной детской деятельности;
- взаимодействия с семьями воспитанников, социумом.
Результатами освоения образовательной программы являются целевые ориентиры 
дошкольного образования, которые представляют собой социально-нормативные 
возрастные характеристики возможных достижений ребенка. Качество подготовки 
воспитанников в детском саду тесно связано с их успешным освоением образовательных 
областей.
В настоящее время осуществляется систематическое отслеживание качества подготовки 
воспитанников в соответствии с требованиями, предъявляемыми к освоению различных 
образовательных областей. Важным аспектом при оценке качества подготовки является 
индивидуальный подход к каждому ребенку.
Педагоги учитывают возрастные особенности и потребности каждого воспитанника. 
Образовательные программы и методики адаптированы к возрастным группам и 
способностям детей, чтобы обеспечить успешное освоение учебных материалов.
В рамках отслеживания качества подготовки, педагоги осуществляют постоянную оценку 
прогресса каждого ребенка. Для этого используют различные методы и инструменты, 
такие как анализ выполненных заданий, наблюдение за детской деятельностью, 
проведение тестов и диагностических испытаний. Это позволяет выявить слабые места и 
потребности каждого ребенка, а также разработать индивидуальные планы работы для 
дальнейшего прогресса. Однако оценка качества подготовки не должна быть ограничена 
только формальными инструментами.
Важно учитывать также мнение родителей и оценку взрослых, которые непосредственно 
общаются с детьми. Их отзывы и наблюдения могут предоставить дополнительную 
информацию о прогрессе и развитии воспитанников. Для повышения качества подготовки 
в детском саду обеспечиваем постоянное профессиональное развитие педагогического 
коллектива. Педагоги в курсе последних исследований и лучших практик в области 
образования детей дошкольного возраста.

Качественное освоение дошкольниками разделов основной общеобразовательной 
программы дошкольного образования в 2023 году составило 98%. Таким образом, можно 
сделать вывод о том. что коллектив МАДОУ ЦРР -  д/с добился положительной динамики 
результатов в воспитании и обучении детей: дети обладают высокой познавательной 
активностью, у них развита потребность в получении и поиске знаний.

В ноябре 2021 года проводилась независимая оценка качества условий осуществления 
образовательной деятельности 52 организациями Ханты-Мансийского автономного 
округа -  Югры. осуществляющими образовательную деятельность.
Так, согласно градации баллов на сайте bus.gov.ru, МАДОУ ЦРР -  д/с в 2021 году получил 
оценку «отлично» (от 81 до 100 баллов). - Численность получателей услуг 
организации: 175
- Численность респондентов: 159

- Доля респондентов: 90.9



По итогам опроса были получены следующие результаты о деятельности детского 
сада:

- 97% - Открытость и доступность информации об организации;
- 100 - Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ее 

предоставления;
- 92,8% Доступность услуг для инвалидов;
- 99,2%- Доброжелательность, вежливость работников организации;
- 99,5% - Удовлетворенность условиями оказания услуг.
Средний показатель уровня удовлетворенности качеством условий осуществления 

образовательной деятельности (%) -  97,7%
Таким образом: 97.7% респондентов удовлетворены качеством образования 

дошкольной организации. На протяжении ряда лет в МАДОУ ЦРР -  д/с отсутствуют 
представления надзорных органов.

Жалоб по вопросам соблюдения прав участников образовательных отношений от 
граждан в течение учебного года не поступало. В 2024 году а декабре планируется 
очередная независимая оценка качества образования. Прошу не оставаться равнодушными 
и принять участие в анкетировании. Ссылку скинем в Сферум.

Выступила: Заенчиковская А.А., которая предложила принять информацию к сведению, 
а также довести информацию по НОКО , а также о реализации ООП МАДОУ ЦРР -  д/с до 
сведения родительской общественности МАДОУ ЦРР -  д/с, путем выступлений на 
родительских собраниях, официальном сайте МАДОУ ЦРР -  д/с.

1. Принять информацию об итогах выполнения образовательных программ. 
Результаты анкетирования родителей (законных представителей) по вопросам 
удовлетворенности работой учреждения организации деятельности по внедрению 
Федеральной образовательной программы дошкольного образования в МАДОУ

2. Представителям родительской общественности в Управляющем совете МАДОУ 
ЦРР -  д/с довести данную информацию до сведения родительских сообществ 
групп МАДОУ ЦРР -  д/с, на групповых родительских собраниях.

Голосование: единогласно

4.По четвертому вопросу

Слушали: -  Граф JI.P., главного бухгалтера -  сообщила о необходимости внесения 
изменений в согласовать план финансово -  хозяйственной деятельности на 2024 год (с 
внесенными изменениями).
Выступили:
- Осипова Е.Ю. -  предложила согласовать план финансово -  хозяйственной деятельности 
на 2024 год (с внесенными изменениями).
Решили: план финансово -  хозяйственной деятельности на 2024 год (с внесенными 
изменениями).
Голосование: единогласно

Решили:

Ц РР-д/с.

Председатель управляющего совета / Е.Ю. Осипова

Секретарь управляющего совета / Т.П. Седых


